
Sagt den Verzagten: Habt Mut, fürchtet euch nicht!  
Seht, hier ist euer Gott!  

Jes 35,4 
	  
	  
	  
Rechnen	  wir	  noch	  mit	  Gott?	  
	  
Rechnen	  wir	  wirklich	  noch	  damit	  
dass	  Gott	  uns	  nahe	  ist?	  
Dass	  Er	  eingreift	  in	  unser	  Leben	  	  
und	  das	  Unmögliche	  möglich	  macht?	  	  
	  
Halten	  wir	  die	  Sehnsucht	  nach	  Ihm	  
wirklich	  noch	  wach?	  
Suchen	  wir	  noch	  nach	  
Seinen	  Spuren	  in	  unserem	  Leben?	  
	  
Glauben	  wir	  Ihm	  wirklich	  
dass	  Er	  in	  all	  die	  Baustellen	  und	  
Wüsten	  unseres	  Lebens	  kommt	  und	  
dort	  neues	  Leben	  aufblühen	  lässt?	  
	  
Und	  sind	  wir	  wirklich	  bereit	  
uns	  einzulassen	  auf	  Ihn	  
auch	  wenn	  Er	  ganz	  anders	  handelt	  
als	  wir	  es	  uns	  wünschen	  und	  vorstellen?	  
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